

Des secteurs à Cuba rejettent les crimes d'Israël en Palestine

Image not found or type unknown



La Havane, 23 oct (RHC) Divers secteurs de la société cubaine ont exprimé lundi leur rejet des crimes commis par Israël en Palestine, qui ont déjà coûté la vie à quelque 5.000 personnes.

Les travailleurs de l'Unión de Empresas Constructoras Caribeas (Uneca.SA) ont exigé que la communauté internationale, avec le Conseil de Sécurité des Nations Unies, adopte immédiatement des mesures pour mettre fin au génocide commis par l'armée sioniste contre la population de Gaza.

Les filiales de cette entreprise internationale de services de construction déplorent la poursuite du massacre d'innocents, principalement des enfants et des femmes, dans la bande de Gaza et en Cisjordanie, au cours des 15 derniers jours.

Pendant ce temps, à Pinar del Rio, la province la plus à l'ouest du pays des Caraïbes, l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) a manifesté contre les actes criminels du gouvernement israélien, qui bénéficie du soutien inconditionnel de la Maison Blanche.

Des jeunes de différentes nationalités étudiant à l'université "Hermanos Saiz" dans ce territoire, ainsi que des habitants d'un conseil populaire (circonscription électorale) ont participé à l'appel au nom de la société civile cubaine.

Dans ce contexte, l'étudiant palestinien Mustafa Almasrhi a remercié la solidarité avec son peuple exprimée dans chaque convocation et a regretté la mort de ses compatriotes dans les bombardements israéliens. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337257-des-secteurs-a-cuba-rejettent-les-crimes-disrael-en-palestine>



Radio Habana Cuba